

## LAMPIRAN

### **Sinopsis Drama Happy Marriage**

Drama ini bercerita tentang seorang wanita biasa bernama Takanashi Chiwa yang bekerja di sebuah toko elektronik dan sebagai Hostess di sebuah bar demi bisa membayar hutang-hutang dari ayahnya. Suatu malam dia bertengkar dengan seorang pelanggan pria yang ternyata adalah Mamiya Hokuto dan menyebabkan dia dipecat dari bar tempatnya bekerja. Dikesokan harinya dia baru menyadari bahwa semalam yang bertengkar dengannya adalah pria yang paling terkenal saat itu. Disaat itu juga tiba-tiba Hokuto datang menemuinya dan mengajaknya untuk menikah. Spontan Chiwa menolaknya karena menurut Chiwa harusnya dia menikah dengan pria yang dicintainya, bukan karena harta. Namun dikarenakan hutang-hutang keluarganya dia terpaksa mengiyakan pernikahan itu. Dan ternyata Hokuto adalah cucu dari mantan kekasih neneknya Chiwa. Ternyata Hokuto menikahinya untuk mendapatkan 50 persen saham dari perusahaan Mamiya.

Setelah mendaftarkan pernikahan dan resmi menjadi suami istri Chiwa dan Hokuto tinggal bersama, namun ternyata teman kerja Chiwa yakni Yagami ternyata diam-diam jatuh hati kepadanya, saat mengetahui orang yang dicintainya sudah menikah Yagami harus melupakan dadanya meskipun sebenarnya masih ada rasa cinta di hatinya. Setelah menikah Chiwa seringkali bertengkar dengan Hokuto dikarenakan sifatnya yang acuh dan keras kepala. Apalagi saat Chiwa mengetahui bahwa Hokuto dekat dengan Misaki Shirata rekan kerjanya sekaligus mantan kekasihnya.

Setelah beberapa hari menikah Chiwa berinisiatif untuk mengunjungi ayah mertuanya di rumah sakit. Saat mengetahui hal itu Hokuto marah dan membentakinya, kemudian dia menjelaskan bahwa karena ayahnya lah ibunya meninggal. Namun Chiwa memiliki pikiran sendiri, menurutnya tidak mungkin pria selembut ayahnya Hokuto tega menyakiti wanita yang sangat dicintainya. Suatu hari Chiwa mengalami kecelakaan di tempat kerjanya, dia terjatuh dari tangga saat sedang menata barang dan akhirnya menyebabkan kakinya terluka. Akhirnya Yagami membantunya dengan mengantarkannya ke Rumah Sakit dan akhirnya mengantarkannya pulang. Keesokan harinya dikarenakan pekerjaan yang banyak kakinya terluka lagi saat membawa barang dan Yagami pun

kembali mengantarkannya ke Rumah Sakit. Saat selesai chek up Yagami menyarankan agar Chiwa menelpon suaminya supaya bisa menjemputnya. Sayangnya Hokuto tidak bisa mengangkat telpon itu dikarenakan dia sedang menangani konferensi pers tentang korupsi pada anggaran perusahaan dan akhirnya Yagami lagi mengantarkannya pulang.

Saat sampai dirumahnya Chiwa mengundangnya masuk untuk sekedar minum teh bersama, namun Yagami malah menyatakan perasaannya. Melihat hal tersebut Hokuto yang baru saja sampai di apartemennya mengusir Yagami dan menasehati Chiwa agar jangan membawa pria lain masuk kedalam apartemennya. Namun Chiwa malah berbalik marah dan akhirnya Hokuto menjelaskan masalah yang tengah dialami perusahaan. Akhirnya Chiwa memutuskan untuk selalu mendukung Hokuto karena dia sudah jatuh cinta padanya, begitupun Hokuto yang ternyata juga sudah jatuh cinta padanya.

Dan akhirnya mereka mengumumkan pernikahan pada public setelah menyelesaikan masalah identitas Chiwa. Setelah masalah itu ternyata kesehatan ayahnya memburuk dan menyebabkan ayahnya drop, selain itu lagi-lagi masalah perusahaan yang menderita kerugian dikarenakan salah satu perusahaan yang bekerja sama dengan perusahaannya mengalami kebangkrutan. Tapi Hokuto bisa mengatasinya dengan bantuan Misaki. Namun ternyata saat ingin menemui Chiwa untuk menyatakan cintanya dia malah terkena tusukan oleh orang tak dikenal, dan ternyata org itu adalah suruhan dari sudaranya sendiri. Saat ayah Hokuto sedang kritis, Souma membeberkan yang sebenarnya bahawasanya bukan ayahnya lah pembunuh ibunya melainkan orang dari keluarga Mamiya dan pada akhirnya dia dan ayahnya berbaikan sebeum ayahnya meninggal.

Masalah selanjutnya adalah Misaki yang ternyata masih menginginkan Hokuto untuk kembali kepadanya. Dan ternyata Chiwa sudah hamil anak dari Hokuto, mengetahui istrinya yang tengah hamil Hokuto menyuruhnya untuk jangan memberi tahu siapapun. Tapi akhirnya Yagami mengetahuinya secara tidak sengaja. Saat acara sado Chiwa muntah dan membuat istri dari pamannya Saori sadar bahwa dia sedang hamil.

Misaki meminta tolong kepada Hokuto mengenai resort miliknya yang sepi. Namun ternyata hal tersebut dimanfaatkan oleh Misaki untuk merayunya, namun dengan tegas Hokuto menolak dan meninggalkannya. Karena telah mengetahui siapa pembunuhnya (pamannya yang memberi tahu bahwa seiji lah yang merencanakan pembunuhan) Hokuto memutuskan untuk meninggalkan keluarga Mamiya dan hidup sederhana dengan Chiwa dikampung halaman

ibunya. Chiwa menyadari bahwasannya Hokuto lebih cocok untuk tinggal bersama kalangan elit, dia pergi menemui kakek dan meminta agar Hokuto diterima kembali di keluarga Mamiya dan dia rela harus bercerai dengan Hokuto. Namun saat pembicaraan itu terjadi istri dari Seiji datang dan berniat membunuhnya, untung saja Hokuto tepat waktu sehingga Chiwa tidak terluka, dan saat itu juga Seiji datang untuk mengentikan kelakuan keji istrinya. Ternyata yang membunuh ibu Hokuto bukanlah Seiji melainkan Saori istrinya karena dia takut anaknya tidak akan mendapatkan posisi diperusahaan.

Setelah semua masalah selesai Chiwa dan Hokuto memutuskan melaksanakan Upacara pernikahan dan hidup bahagia.



YAYASAN PERGURUAN 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA  
FAKULTAS ILMU BUDAYA

Program Studi Sastra Inggris  
Program Studi Sastra Jepang  
Kampus : Jl. Semolowaru No. 45 Surabaya 60118 Telp. 5931800 (hunting) Ex. 289, Email: fib@untag-sby.ac.id

Terakreditasi  
Terakreditasi

PENGESAHAN REVISI

Judul Skripsi : Analisis kepribadian tokoh utama pria tua dalam drama  
Harry Macrae  
Nama lengkap : Lailatul Fithrih  
N.I.M. : 1621800078

No.	Nama Penguji	Tanggal	Tanda tangan	Keterangan
1.	Dra. Endang Poerbawati, M.Pd.	13/7 '22		ACC
2.	Nuri Andani	12/7 '22		OK
3.	Eva Amah'joh	13/7 '22		ACC
4.				